## JTTL ファイナル 4 日鉄物流ブレイザーズが初優勝!!

12月12(土)~13(日)、内閣総理大臣杯 2020年度日本卓球リーグプレーオフ JTTL\*ファイナル 4(年間チャンピオン決定戦)が、広島県福山市のエフピコアリーナふくやま(福山市総合体育館)で開催されました。JTTLファイナル 4 とは、前期・後期日本リーグの総合順位上位 4 チームが年間日本一を賭けて争う大会です。今年は新型コロナウイルスの影響で前期日本リーグが中止になったため、後期日本リーグ熊本大会の上位 4 チームが参加しました。

準決勝で後期リーグ1位の協和キリンを破り、初の決勝戦に進みました。その勢いのまま臨んだ決勝戦では、田添選手が流れをつくる先制点を奪い、続いて定松選手が会心のプレーで王手! 松下選手はアグレッシブなプレーで主導権を握り勝利した結果、後期リーグ4位の日鉄物流ブレイザーズが後期リーグ2位の東京アートを3対0のストレートで下し、念願であった創部初の優勝を飾り、内閣総理大臣杯を授与されました。

当社卓球部は、2019年4月より堺ブレイザーズ (V1 リーグに所属するバレーボールチーム) とコラボレーションを開始し、チーム名を「日鉄物流ブレイザーズ」として活動しています。

\* JAPAN TABLE TENNIS LEAGUE の略称





(写真提供:Nittaku News)

【お問い合わせ先】